



Panduan Menjadi Berbakat” Menawarkan Pelajaran untuk Mengubah Gaya Anda di Usia Berapapun

Description

Ketika Lyn Slater melihat rak-rak pakaian yang indah di apartemennya di New York City pada tahun 2019, ia merasa putus asa. Pada saat itu, ia adalah seorang influencer media sosial yang telah mulai mendokumentasikan gayanya di blog Accidental Icon pada usia 61. Meskipun mendapat banyak perhatian dari merek-merek terkenal, ia merasa kehilangan dirinya ketika mulai terpengaruh oleh merek-merek tersebut.

Proses Transformasi Slater

Slater mengalami proses transformasi yang signifikan. Dia memutuskan untuk memangkas lemari pakaiannya, pindah dari Manhattan ke Peekskill, N.Y., dan menukar pakaian desainer dengan overall vintage Gap dan atasan piyama sutra. Dia juga telah mengurangi aktivitas promosi merek yang memberinya bayaran. Transformasi ini tercermin dalam buku pertamanya, “How to Be Old,” yang menjelajahi proses penuaan, kreativitas, fashion, dan identitas.

Manifestasi Perubahan Melalui Pakaian

Sebagai seseorang yang sering mengalami perubahan dalam hidupnya, Slater menggunakan pakaian sebagai cara untuk mengekspresikan dirinya. Melalui pakaian, ia mampu memanifestasikan proses perubahan yang ia alami. Dia melihat bahwa pakaian bukan hanya soal mode, melainkan juga sebagai kostum yang ia gunakan untuk berkomunikasi dengan dunianya.

Embracing The Person You Are Now

Sebagai seorang penulis, pekerja sosial, dan nenek, Slater menemukan bahwa pakaian adalah cara yang tepat untuk mengekspresikan berbagai identitas yang dimilikinya. Ketika diminta untuk membantu tiga wanita menemukan gaya pakaian mereka di acara “Today” show, Slater menyarankan untuk mencari tiga kata yang melambangkan diri mereka saat ini. Dengan cara ini, mereka bisa menemukan gaya pakaian yang mewakili kepribadian dan identitas mereka.

Memilih Pakaian Berdasarkan Identitas

Di usia 70 tahun, Slater merasa senang akan proses pendefinisian gaya dirinya. Dengan memilih pakaian yang merepresentasikan dirinya sebagai seorang penulis, pekerja sosial, dan nenek, ia merasa bisa mengekspresikan dirinya dengan autentik melalui busana yang dipilihnya. Baginya, pakaian bukan hanya menjadi penutup tubuh, melainkan sebagai sarana untuk berkomunikasi dengan dunia luar tentang siapa sebenarnya dia.

Ringkasan

Lyn Slater, sosial media star berusia 70 tahun, membagikan pengalaman tentang perjalanannya menemukan kembali gaya pakaian yang sesuai dengan identitasnya. Dari menjadi influencer mode yang diautentikkan oleh merek hingga menjadi pengarang buku "How to Be Old", Lyn beralih dari gaya high fashion menjadi lebih sederhana dan nyaman. Bagaimana pakaian Anda mencerminkan siapa Anda? Bagaimana Anda menemukan gaya pakaian Anda sendiri? Yuk berbagi pendapat dan pengalaman, serta jangan ragu untuk menanyakan apapun yang ingin Anda ketahui lebih lanjut!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark